

EL 13 DE JUNIO: ACABAR DE HUNDIR AL PP

El 14 de marzo los trabajadores y la juventud usaron las urnas para echar al PP del gobierno. Lo hicieron concentrando su voto de forma mayoritaria en las papeletas del PSOE. Desde entonces, las tropas mercenarias del ejército español se retiraron de Irak pero siguen ocupando, de la mano del imperialismo estadounidense, Afganistán. Ahora, se aprestan a participar en una nueva ocupación imperialista de Haití con la excusa de la ayuda humanitaria. Desde entonces, el monarca ha vuelto a 'visitar' los cuarteles del ejército español en el País Vasco de la mano del ministro Bono. Desde entonces, ninguna medida concreta a favor de la clase obrera y la juventud ha sido tomada, pero el ministro Solbes ya ha demostrado que está dispuesto a continuar con la política económica del PP... al fin y al cabo éste no hizo más que continuar con la política económica del mismo Solbes en el último gobierno de González; tanto es así que en este sentido sí que se han tomado algunas medidas concretas como, por ejemplo, la de respetar la fiscalidad regresiva de las plusvalías tributando a un miserable 15% que impuso el gobierno del PP. Mientras, el IRPF y el IVA siguen sangrando los bolsillos de los trabajadores. Mientras, los contratos precarios son la norma general y los salarios de la mayoría siguen como estaban. Mientras, las viviendas siguen subiendo a precios inalcanzables para los trabajadores y de pesadilla para la juventud. Zapatero ya ha amenazado con 'dialogar' sobre salarios y competitividad a la vuelta del verano. Pero es indudable que el resultado electoral del 14 de marzo abrió una profunda crisis en el partido que representa directamente al gran capital español, en el PP. No cabe, tampoco, la menor duda que el mismo resultado electoral trastocó en buena parte las alianzas imperialistas contra los pueblos dominados obligando a Estados Unidos, Francia, Reino Unido y Alemania a recomponer la situación. En ello están.

El próximo 13 de junio se celebran las elecciones europeas. Elecciones para elegir a unos diputados que no deciden nada, diputados que, si acaso, sólo avalan las medidas en beneficio del gran capital y contra la clase obrera y la juventud que aprueban la Comisión Europea o el Consejo de ministros, obedientes siempre a las ordenes de los grupos de presión establecidos en Bruselas. Hemos visto como, durante la campaña electoral de las europeas, el PP vuelve a envaletonarse. Hemos visto como, de nuevo, miles de vascos sufren la prohibición de su elección de voto. Desde el Grupo Germinal no queremos participar en la empresa generalizada de adormecer las conciencias en base a la gran mentira sobre la 'ampliación' europea y la Constitución europea. Pero, tal y como quedó la correlación de fuerzas en el plano electoral el 14 de marzo, está claro que, para acabar de hundir al PP, el voto a la candidatura obrero-burguesa de tu elección (PSOE e IU-PCE) será importante el próximo día 13. Hasta que, desde las filas de los trabajadores y la juventud, no seamos capaces de construir un partido realmente obrero y revolucionario el voto a estos partidos seguirá siendo un instrumento para golpear a la burguesía. Pero este instrumento ha demostrado, hace ya mucho tiempo, que es muy limitado. Por eso es necesario que la clase obrera y la juventud retomen todas sus reivindicaciones y sean capaces de imponer a las direcciones sindicales y políticas mayoritarias la formación de un frente unido para el la satisfacción de sus necesidades.

Valencia 9 de junio de 2004



SI NO TIENES NUESTRA DECLARACIÓN INTERNACIONAL
¡POR LOS ESTADOS UNIDOS SOCIALISTAS DE EUROPA!
PÍDENOSLA A LA DIRECCIÓN ELECTRÓNICA O AL
COMPAÑERO QUE TE HA PASADO ESTA DECLARACIÓN

GRUPO GERMINAL (*En defensa del marxismo*)

germinal_1917@yahoo.es

<http://www.revolution-socialiste.info/germinal.htm>